

杵築市立八坂小学校

学校だより

第7号 (19.9.11)
文責
校長：河野 邦房

八坂小学校
Tel 0978-62-2516
Fax 0978-62-2517
表現力・持久力
挨拶名人の育成

心を一つに協力した「おじか」集団宿泊学習

四年・五年 九月二八日(水)～二九日(木)



最後の活動を終え、「やりとげた笑顔」いっぱいの集合写真

今年度から夏休みが一週間短くなり、八月二六日から二学期がはじまりました。まだまだ残暑厳しい季節を、涼しい山での活動で乗り切ろうと考え、一泊二日の日程で、別府市立少年自然の家「おじか」で四・五年生の集団宿泊学習行いました。子どもたちは、二日間、活動を重ねるごとに、友達や集団を意識し、心を一つに合わせ協力する姿を強めていきました。班でいろいろな体験を楽しみ、子どもたちの「笑顔」が溢れた今回の「おじか学習」は、今後の学校生活のいろいろな場面で活かせる力になると思っています。今回は、その様子を紹介します。



活動①のアイスブレキング。みんなの心を合わせ指で挟んだ割りばしを持ち上げる活動です。「せーの」「できた！」飛び切りの笑顔になりました。



ナイトハイクのゴールはとびっきりの夜景でした。



1日目午後はリエントリーングをしました。班で協力し30近くのポイントを捜し問題を解いていきます。「香川の県庁は?」「高松」力を合わせクリアしていきます。

上は生活班での部屋の様子です。2段ベッドに「どこで寝る?」大喜びでした。右は活動後に行った学習班でのふり返りの様子です。知恵を出し合いました。



2日間と短い時間でしたが、子どもたちは活動の度に友達の様子を気遣い声をかける姿がどんどん増えていきました。おじかの山を後にする子どもたちの姿はなんだか一回り大きくなったように感じました。本当に実り多き「おじか学習」でした。

2日目の神楽女湖リ-も全員が元気に参加し「やった!」の笑顔でゴールしました。



食事準備は食事係がします。大きな声で食堂の方へ挨拶をして「いただきます」。みんなで食べるとおいしさも笑顔もアップしました。

